

## Temprano llegó el `calorón`

Escrito por Muralsonorense.com  
Domingo 13 de Mayo de 2012 19:12

---

HERMOSILLO, SON.- Hermosillo presentó hoy una temperatura máxima de 44 grados centígrados, la más alta en lo que va del año, informó Martín Barrón Félix, jefe de Meteorología de la Comisión Nacional del Agua.

Los hermosillenses saben que esta zona es sumamente cálida, pero también que apenas a mitad de mayo, es complicado pensar cómo afectará el clima cuando llegue el verano de veras, a partir de la tercera semana de junio.

Las autoridades hicieron todo tipo de recomendaciones para aminorar los efectos del sol y el cálido medio ambiente, pidiendo poner atención sobre todo en menores de 5 años y adultos mayores, quienes enfrentan mayores riesgos por el clima.

Al comenzar a caer el sol el clima aminoró pero las mínimas al anochecer estarían por encima de los 30 grados lo cual también representa cifras considerables.